2018/10/14 ~10/20 相場見通し

品	目	
鉢	鉢花	秋らしい陽気になってきました。ポインセチア、シクラメンが出始め徐々に増えていくでしょう。 これから気温も安定してくる予報なので太いロットで出荷お願いします。
花	苗物	パンジー、ビオラ、ストックなど冬の花壇苗が好調。ガーデンシクラメンもなんとか売れているがだんだんと厳しくなってきた。花数が少ないものについてはどうしても売れない。 カルーナやヒューケラなどカラーリーフ系は堅調。
	大鉢·中鉢	青ドラなど耐寒性の物の引き合いが強くなってきた。
観	小鉢	中鉢の耐寒性の物は引き合いあり。沖縄物の動きは厳しくなってきた。
葉	ポット	初雪などの蔓性の物は引き合いがある。 多肉などは若干動きが鈍くなる。
	コチョウラン	大輪系は気温が下がって、開花が鈍くなってきているので、長さがあって咲いているものは順調に売れている。ミディー系は大輪に比べると、動きが鈍い。
洋	その他	デンファレ、オンシともに入荷量は少ないが、高値は出ていない。 シンピの入荷はまだ増えてこない。
蘭		って_キュ、キ 松は ケレム ナギギロフロフ ピー・・ ズーフの M の前は けらいど ルーテ ピーナ
	総括	コチョウラン大輪は何とかまだ動いているが、ミディー系、その他の蘭は値段が少し下がった。 来週は月の真ん中になるので、動きが鈍くなると思うがめげずに売っていきたい。

販売状況コメント

夜も大分涼しくなり、やや肌寒くなりつつあります。

苗物はガーデンシクラメン・パンジー・ビオラが中心の出荷。出始め単価は安定して流れております。

今週から花鉢はシクラメンが増え始め、ポインセチアも徐々に出始めています。来週にはより入荷も増え賑やかさが 増すと思います。

洋ランの大輪は堅調な動きを予想。涼しくなってきたので観葉は耐寒性のあるものが引き合いが強くなる見込み。

(株)フラワーオークションジャパン